

もみじ谷だより7月号

みずきの里づくり推進委員会
平成23年7月15日(金)

「みうちの夏祭り」こぞってご参加ください！ 8/6(土)夜

期 日	平成23年度8月6日(土)	18:00~20:30	鼎館
日 程	推進委員集合	午後1時00分	
	区民集合	午後5時30分	
	夏祭り開始	午後6時00分	
	花火大会	午後7時30分	
	夏祭り片付け	午後8時30分	
	終了解散	午後9時00分	
会 費	2,000円/戸(不参加の場合も会費のご協力をお願いします) 区域外からの参加者は、1家族2,000円		

※ 本年度も、豊田市の観光アドバイザー事業のご支援をいただき、(有)神越溪谷、鼎工房、みずきの里推進委員会の三者がこの事業を進めています。区民、縁者、友人など御内大好きな方々のご参加を期待しています。

◆ 多くの皆さんの参加を得て、本年度、初めての「もみじ谷整備作業」を実施しました。

7/2(土)9:00~11:30 中立ち裏とはいえ、少し動くと汗が吹き出す暑い日でしたが、当初から気になっていて、手が入れられなかった堰堤上の蔓の巻いた箇所(120メートル程)に手を入れることができました。クズ、フジなどのつる性の植物に覆われていたもので、思い切って小灌木も刈り払いました。日がよく当たりますので、モミジなどの樹で日陰ができるまで手入れが必要ですが、川の見通しも良くなり、印象が変わりました。また、大きな丸い石がよく見えるようになりました。その石のてっぺんにかっこいい松の木があったことやその岩の割れ目(道路側)にケヤキの大木が根を張っており、台風のとときにその木が倒れ、岩の一部がはがれたことなど、水野勇夫さんから伺いました。こうした、大きな岩や大木などには、何かしらの逸話が残っているものだと改めて感じました。「象に見えるね」という声も聞きましたが、子どもたちが親しんでくれることを願います。

このもみじ谷は、滝、岩、こけ、花、樹など、いずれも見所のあるものばかりで、カワサツキ、ホタル、オオルリ、カジカガエルの声など色、光、音まで加わり、まるで壮大な「自然庭園」のように感じます。「所々に遊歩道が設置できたら」と話し合っています。

<作業に参加いただいた方>

矢澤区長、宮條喬副区長、水野勇夫、矢澤鏡一、矢澤金召蔵、角藤、宮條多美子、伊藤好美、水野一盛、藤澤卓美の皆さんでした。

<次回以降の計画>

- ・ 8/27(土) 8:30~11:30 保護樹名札付け、下刈りなど
- ・ 9/10(土) 8:00~16:00 高所作業による枝打ち、間伐、片付け、看板設置
- ・ 10/15(土) 8:00~16:00 高所作業による枝打ち、間伐、片付け
- ・ 10/16(日) 8:00~16:00 高所作業による枝打ち、間伐、片付け

※ 次回は8/27(土)に行います。ぜひ多くの方のご参加をお願いします。保護樹名札付けの他、今回作業した箇所の続きを刈り払う予定です。